

西中FC イタリア人元プロ選手 交流会

月日 平成28年3月6日(日)
会場 新茶屋川公園

平成28年3月6日(日)、イタリア人で元プロ選手だったアンドレアとの交流会を行いました。各カテゴリーのトレーニングにアンドレアが参加する形で交流会を行いました。子供達はイタリア語が分からないながらも、積極的にコミュニケーションをとりながらサッカーを楽しんでくれました。また、トレーニング中は恥ずかしがってコミュニケーションがとれなかった子も、サインをもらったり一緒に写真を撮るなどして、最後まで楽しい時間となりました。



●U-8 (トレーニングテーマ：ボールフィーリング)



アンドレアは人生初の「じゃんけん」に苦戦？



子供用ビブスを着用するアンドレア
183cmには少し小さかったようです

●U-10 (トレーニングテーマ：一対一)



総監督の説明に聞くアンドレアとU-10の子供たち



一対一が得意な選手も長い手足に苦戦していました

次ページへ続く

●U-12 (トレーニングテーマ:シュート)



日本と言えば「お辞儀」



シンプルなシュートから徐々に発展していき
グループでゴールに向かうトレーニング

●交流ゲーム&記念撮影等



●さいごに

アンドレアは、15歳からインター・ミラノでプレイし、17歳でプロ・パトリアでデビュー。故障もあり、現在は別の道に進んでおりますが、つい先月に来日したばかり。「せっかく日本に来たのなら、自分が好きだったサッカーで日本の子供たちと交流を持ちたい。」コーチの古い友人でイタリアと日本を行き来する方から、そんな話をいただきこの交流会となりました。日ごろ接する機会がないであろう、外国人の元プロ選手との交流。子供たちにとって有意義な時間にできたと考えております。また、今回の交流会に限らず、他のクラブではできない西中FCに所属しているからこそ！のイベントを企画し、子供たちのエネルギーとなるような活動を続けていこうと思っております。今後とも西中FCをよろしく御願います。最後に、今回の交流会へ協力をいただき、また当日は通訳として参加してくださった林さん。本当にありがとうございました。この場を借りてお礼申し上げます。

西中FC コーチ・スタッフ一同



**NISHINAKA
FOOTBALL CLUB**

(文責: 柴田)